

„Ich werde Zigeuner!“

Von Victor Weiss

III.



Phot. Balog

(Lesezeit 10-11 Minuten)

Der Überfall.

Mit der Zeit war mit Gu eine sonderbare Veränderung vorgegangen. Das verliebte, fast unterwürfige, kleine Mädcl hatte sich in eine renitente, streitsüchtige Person verwandelt und machte meist das Gegenteil von dem, was mir wünschenswert erschien. Seit dem Fest der tanzenden Jungfrauen war es mit ihr kaum auszuhalten.

Tagelang flanierte sie in der Gesellschaft junger Burschen herum, kam manchmal nachts nicht heim, und die Zigeuner fingen an, sich über mich lustig zu machen.